



Inicia la fiesta FIG 2018

La fiesta de colores nuevamente se hizo presente en León con la llegada de los 200 globos aerostáticos que vestirán el cielo de la ciudad para permitir que chicos y grandes disfruten de las majestuosas figuras.

El Centro Histórico tuvo su noche mágica. Fueron tres globos aerostáticos los que se encendieron en la plaza principal de León, por lo que cientos de personas de todas las edades se dieron cita como ya es tradicional cada año.

Ni el frío fue obstáculo para que los leoneses, así como visitantes disfrutaran de esta noche espectacular.

Cientos de familias vieron con alegría y asombro los majestuosos globos aerostáticos plantados en el Centro Histórico y los barrios más típicos de la ciudad.

(Rocío Martínez)

PÁGINAS 4 Y 5

LEÓN El Heraldo

AÑO LXII No. 21200 ■ INFORMACIÓN LOCAL ■ MUY BUENOS DÍAS HOY ES VIERNES 16 DE NOVIEMBRE DE 2018 ■ TEL. REDACCIÓN 718-88-13 ■ \$10.00

FUE CALIFICADA POR S&P GLOBAL RATINGS

Guanajuato recibe calificación triple BBB en escala global

» La calificadora destacó que el fundamento de la calificación se basó principalmente en la continuidad de políticas fiscales

REDACCIÓN
La agencia calificadora S&P Global Ratings (Standard and Poor's) publicó en su portal de Internet el comunicado mediante el cual ratificó las calificaciones del Estado de Guanajuato, quedando en "mAA+" en escala nacional y "BBB" en escala global, ambas con perspectiva estable.

La calificadora destacó que el fundamento de la calificación se basó principalmente en la continuidad de políticas fiscales disciplinadas consistentes en el desempeño presupuestal fuerte y continuidad en el control del gasto.

La calificadora informó "consideramos un sólido desempeño presupuestal derivado de una política de recaudación rigurosa, sujeta a controles de gasto efectivos que esperamos el Estado mantenga en los próximos dos años".

Sobre los bajos niveles de deuda, la calificadora consideró que el Estado mantiene niveles muy bajos en comparación de sus pares nacionales e internacionales.

También resaltó la fuerte posición de liquidez, en comparación con sus obligaciones financieras para los próximos 12 meses.

PENSIONES
Además, el sistema de pensiones sustentable, con base en la última proyección actuarial a diciembre de 2017, se dijo que Guanajuato tiene un sistema de pensiones con suficiencia financiera y no representa una presión para las finanzas de la entidad.

Se señaló que el Estado ha mantenido una adecuada rendición de cuentas de la administración financiera a través de los cambios de administración y cuenta con un buen grado de transparencia fiscal.

Asimismo, mencionó que al igual que sus pares nacionales, Guanajuato opera bajo un marco institucional en evolución y desbalanceado.

Con la emisión de la presente calificación el Gobierno del Estado de Guanajuato cierra el año ratificando sus buenas calificaciones por parte de las tres principales agencias de reconocimiento internacional.

Cabe destacar que con estas calificaciones el Estado se mantiene como una de las tres entidades con las calificaciones más altas a las que puede aspirar un gobierno estatal, sólo por debajo de la calificación del país la cual es de AAA.



DATO

Standard and Poor's resaltó la fuerte posición de liquidez, en comparación con sus obligaciones financieras para los próximos 12 meses.



LA CALIFICADORA publicó en su portal las calificaciones del Estado de Guanajuato.

Piden limitar pasajeros en moto

Es habitual ver, a bordo de motocicletas en León, a dos, tres y en ocasiones, hasta cuatro acompañantes. Por eso, ciudadanos de la Capital del Calzado sugieren, a manera de propuesta, que la ley permita que solo viaje una persona a bordo.

El director de Tránsito José Guadalupe Alcalá expuso que de acuerdo al reglamento los motociclistas solo pueden llevar a bordo el número de personas para las que exista asiento y con protección del respectivo casco.

(Bernardo Monroy)

PÁGINA 2



El BUNKER ISRAEL ALATORRE Reciclan militares

PÁGINA 7

Disparos en intento de robo

SECCIÓN POLICÍA



Se enfrentan al frío

Desde el lunes, las bajas temperaturas comenzaron a afectar al Estado de Guanajuato. Miles de habitantes sintieron el frío, y todos corrieron a abrigarse... pero hay unos que la pasan particularmente mal, y son aquellos que viven en la periferia.

En San Juan de Abajo, justo donde se terminó de construir el nuevo distribuidor vial ubicado por Timoteo Lozano, abunda la gente que se enfrenta al frío, así como otras zonas que durante años han requerido el apoyo de la sociedad, como Las Joyas, Los Castillos, la Jacinto López (cuyo nombre formal es "Periodistas Mexicanos") o la San Francisco.

(Bernardo Monroy)

PÁGINA 6

Gobierno Federal coordinará la seguridad

El gobierno federal no va a tomar el mando de la seguridad en los estados, no vamos a hacerles toda la chamba a estados y municipios, vamos a coordinar esfuerzos, declaró la senadora Antares Vázquez.

(Israel Alatorre)

PÁGINA 8



ASEGURAN QUE Guardia Nacional no desaparecerá a la Policía Federal.



Critican obras en Malecón

P. 3



MI MOMENTO ES AHORA

#BanBajoConmigo

